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LA FE NO ESTÁ POR FUERA, SE ENCUENTRA EN LO QUE TÚ CREES, AHÍ ES LA FE, MIS BIEN
AMADOS, LA FE SE ENCUENTRA EN LO QUE VOS ERES Y CREES.

[20120902] Hermanos míos, mi Paz continúe y esté para siempre con vosotros y mi Amor sea en tu
corazón y te conviertas en él. Amados míos, otro momento para vosotros, otra hora para vosotros,
debes insistir poderosamente en ti para alcanzar otro escalón, otra escala más en vuestra vida.
Hermanos míos, hoy y hasta hoy se les ha dado todos los conocimientos necesarios, todas las armas
necesarias para que vosotros podáis destruir, que es cambiar todos los malos pensamientos, todos
vuestros deseos inciertos, vanidosos. Hoy estás puesto en este paso -en el Camino verdadero- denlo
con esa fuerza, con ese poder, habiéndote conocido vos cómo el poder, adelante, mis bien amados;
síganse comprobando a vosotros mismos que son Seres encarnados que han venido por toda la vida,
que hasta hoy quieres regresar al punto, al núcleo de ti mismo.

Amados hermanos, sigan luchando por vosotros mismos, no con nadie, porque afuera no hay con
quien pelear, no hay con quien discutir, solo es contigo mismo, solo es con tus creaciones y tus
creaciones están en vuestra mente venidas de vuestra alma. Pues es aquí donde deben vosotros
cambiar, transformar todos tus pensamientos, transformar vuestra alma que de ahí salen todo de
vuestros sentimientos, y ahí triunfar, porque si vos triunfan en vuestra alma, de cierto les digo, que
podrán ver, podrán sentir, podrán vivir otra vida tan diferente estando aquí mismo en esta tierra, en
este cuerpo.

Porque todo de lo que habéis escuchado y de lo que Yo mismo he dejado, de lo que has escrito de
Mí, todo aquello no está por fuera, siempre ha estado y estará dentro de ti mismo; VOS ERES EL
NÚCLEO, VOS ERES LA VIDA, VOS ERES EL CAMINO, VOS ERES LA VERDAD. Pues entonces no
busques más, ya no busquen más, porque nada de lo que busacas encontrarás, ni has encontrado,
porque aquello que buscas solo basta que surja, como ha surgido de tu alma, que tu alma son tus
sentimientos y éstos se materializan y son en la Tierra. Pues todo lo han hecho vosotros, todo lo que
sabéis que pasa y lo que sabéis que no pasa y lo que sabéis que pasará, todo esto es tuyo, todo esto
vos como Creador lo habéis hecho, lo estás haciendo y lo seguirás haciendo de tiempo en tiempo,
mis bien amados. Es tiempo, pues, que vosotros continúes, continúes allí dándole a tu alama este
nuevo perfil, este nuevo enfoque y deja que salga este sentimiento hacia afuera, el sentimiento de
hermano, de padre, de hijo y destruye el sentimiento ajeno, ajeno a la Verdad, ajeno a un Camino
Recto, Sublime, Eterno, Maravilloso. VOSOTROS, MIS SEGUIDORES MÍOS, ESTÁS EN POS DE
DEMOSTRAR ESTE CAMINO RECTO, PUES ADELANTE, DEMUESTREN Y DEFIENDAN CON ESAS
GARRAS DIVINAS LA LEY SAGRADA, LA LEY DIVINA. PERO NO ES CON TU BOCA, NO ES CON LO
QUE SALE DE TU BOCA, SINO CON LO QUE SALE DE TU CORAZÓN, ESA ES LA DEFENSA EN TODO.

Amados míos, he aquí, vosotros deben de irse comprendiendo, deben de irse asegurando que son
los seres, los seres despiertos, los seres que se comprenden que están en este cuerpo y en esta Tierra y
que vos le vas a dar el cambio a todo porque eres tú, mis bien amados, sin vosotros no cambia este
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lugar. Para que vosotros veas el Verdadero Universo lo que contiene fuera de ti, es dejar de estar
haciendo las cosas al revés, las cosas que vosotros habéis hecho y que tenéis nublado al universo,
pero es necesario que esto, que todo lo que viene ha de pasar, pero Yo vengo a prepararlos a
vosotros para que, aun estando en la tribulación, vosotros no seas tocado por ellas, estando en las
grandes consecuencias vosotros no podrás ser tocado, sí, mis bien amados. Porque el comprenderse
como Ser en un cuerpo y el comprender que todo debe ser cambiado, en verdad, te va a dar la
salvación. Sálvate a ti mismo, hermanos, y con tus obras que aprendan tus hermanos, mis hermanos,
que hay otra vida que existe dentro de sí mismo aun estando en esta Tierra. Pero para que podáis
hacer esto, tendrás vosotros que cambiar, tendrás vosotros que transformar, tendrás vosotros que tu
alma sea la que dicte el paso siguiente de tu vida.

Amados míos, vosotros que estás aquí, vosotros que te encuentras aquí conmigo reunidos, Yo sí les
digo que Yo estoy con vosotros y que nunca les he dejado, jamás me he alejado, son vosotros los
que han tratado esconderse de Mí, pero siempre te engañas a ti mismo queriendo estar escondido,
creyendo que estás escondido y que estás en la luz. Pero hoy es el tiempo, este es el momento de
que vosotros se den cuenta y salgas de ese engaño donde siempre estás, y endereces tu vida, la
endereces. Vosotros que estáis aquí y quieres ser exponente de una vida diferente aun estando en un
cuerpo, sobre vuestros cuerpos, tendrás que redoblar tu Camino si queréis demostrar esta Senda. Así
no podéis demostrar nada, hermanos, así como están. Vos habéis oído mucho que les he dicho:
Vengo a despertarles, porque dormidos se encuentran. Lo dormido no es en tu físico, no es tu físico,
eres tú, eres tú como SER, como Ser vivo que estás quedado, que no te has levantado, que estás
caído, pero que hoy deben levantarse con esa Fuerza que siempre eres, ese Poder que siempre eres,
solamente cambia las cosas, pero tiene que nacer de tu corazón el nacimiento de las cosas y
cámbialas, cambian en vuestros entornos las cosas. Y ve, que aunque pasen muchas cosas, a vosotros
no os pasará. Si estás vosotros en esa sintonía con vuestros hermanos, también te pasará, hermanos
míos. Si estás conmigo, no os pasará.

Es pues que Yo les invito y les digo: Adelante, hermanos, adelante, no se detengan por descubrirse a
sí mismos. Porque como ya os he dicho, no se trata de reñir con otros hermanos, no se trata de
juzgar a tus hermanos, no se trata de no otorgarles el perdón a tus hermanos, no se trata de
recriminar a vuestros hermanos, esto es solamente entretenimiento. Sálganse de ahí y penétrense a sí
mismo y solo tú mismo puedes juzgarte, puedes recriminarte con una convicción, observarse en su
vida quiénes han sido y observarse lo que son, que son eternos vosotros y que vosotros habéis hecho
todo.

Ahora, en vosotros tiene que surgir el deseo. ¿Qué quieres? ¿Qué buscas saber? Todo lo que busques
saber no lo has de encontrar afuera, porque es preguntarte a ti mismo, mejor pregúntate: ¿Qué
busco? ¿Qué quiero? ¿Quién soy? ¿Cómo soy? ¿A dónde voy? Es necesario que vosotros te asegures
y entonces para que surjas, dentro de las malezas surjas a la Luz. Comienza por lo importante
ahorita, ahorita es quitar, es transformar todo lo que brota en tu alma y se postra en tu mente.
Obsérvate y obsérvalo todo y dale paso o cambia las cosas en tu ser, porque así es la parte que
vosotros deben cambiar primero en vuestra alma. Porque es imposible que vuestra alma quiera algo,
esté haciendo aquello porque así se lo dicta y que es imposible hacer otra cosa que vosotros quieras.
No Yo mismo os dije, pues, no se pueden seguir a dos amos; a uno tendrás que aborrecer. Ahora,
¿qué buscan, mis bien amados? Cada quién debe sentirse, debe saber quién es y qué busca en todas
las cosas. De cierto, Yo les digo, no busques nada, todo sois vosotros mismos. No busques de dónde
vienen porque nunca lo vas a encontrar, porque todo lo que ven tus ojos vienen de ti mismo, vos
eres el Creador y vos así lo creas y crías a tus hijos. A tus hijos que están en tu mentecita, esto es
como: prepotencias, desamor, envidia, arrogancia, pobreza, sufrimientos, enfermedades físicas y más
de lo que vosotros sabéis, esos son tus hijos, eso es tu creación, como Creador que eres eso es y que
hay en el Mundo, en la Tierra plasmado ya. ¿No es guerra? ¿No es desamor? ¿No es pobreza? ¿No
son terremotos? ¿No son ciclones? ¿No es todo lo que ven tus ojos? Todo eso vosotros los creas. Si
queréis que deje de existir aquello, solamente busca tu paz interior, búscate como el Amor profundo
y armoniza a todas las cosas, armonicen todas las cosas.
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Porque antes decías que Dios, mi Padre, mandaba todo el castigo para vosotros. Y Yo mismo les dije
en aquellos tiempos, a aquellos hombres que estaban platicando del Padre, Yo les dije: “De vosotros,
¿qué padre, si ve venir a su hijo hambriento, en lugar de pez le dará serpiente, o en lugar de pan le
dará una piedra?” Ellos me respondieron: “Nadie, Señor”. Eso les digo a vosotros también. Para que
veas que mi Padre Dios no es el autor de todos los acontecimientos que vosotros tenéis, ni buenos ni
malos, no hay un Dios allá afuera que pueda enviarte nada. ¿Esperas de Dios que te mande lo
bueno? ¿O esperas de Dios que te mande lo malo? Mis bien amados, esas dos cosas no vienen de Él,
son tuyas. Vosotros habéis hecho lo bueno y lo malo y vosotros habéis querido vivir solo el lado
negativo, desgracias. Todo lo que sabes referente a desgracias, todo esto ha sido tuyo, tú mismo eres
el Creador y eres quien te castigas a través de tus obras, y entonces por eso viven, por eso están;
todo esto surge de tu alama y se ponen al exterior y las aguas te obedecen y se salen de su cauce y
las energías que lanzas embrutecidas, se vuelven terremotos, temblores. Y así sucesivamente todo lo
que sabes se convierte, pero esto es el mismo Hombre, son vosotros mismos que has usado vuestro
Poder en el lado negativo y entonces aparece, sí, mis bien amados.

Aún todavía vosotros guardas los pensamientos negativos y las formas negativas y no quieres salir de
ellas, porque tienen miedo a probar otras instancias en tu vida, otras formas de ser, porque vosotros
tenéis dentro de ti la prepotencia y el desamor y la lujuria y la envidia y los celos, la pobreza, la
venganza y todo esto lo tenéis verdaderamente allí en tu corazón y vosotros no queréis salir de allí
por temor o porque han infundado en tu corazón que así es tu vida, porque tú mismo te la has
creído que así es, mis bien amados, y ciertamente vos lo crees y vos eres así, pero eso es porque
vosotros así lo decretas. Salgan de ahí y vivirán otra vida diferente estando en la tierra y en este
cuerpo y serán felices, pero ya no guardes aquellos pensamientos oscuros, tenebrosos, sino acláralos,
sean hermanos entre sí, porque lo son. Es el cuerpo el que les divide y lo que has marcado vosotros
como Pueblos, los que les han dividido y les han hecho creer que vosotros son de diferentes clases,
de diferentes padres y madres y todo, pero en esencia son hermanos. Vosotros que estás aquí
trátense como tales, dejen ya las diferencias, déjense de diferenciar en vuestra vida, porque sin esto
no son hermanos, aunque sepan que son hermanos no son, porque vuestro corazón dice otra cosa,
que el corazón es el que distingue, el corazón distingue, mis bien amados.

He aquí, cuídense y continúen adelante hasta comprobarse que son los Seres, los Seres Divinos, los
Seres que siempre han sido, solamente que no te acuerdas quienes has sido, de dónde vienes, en
dónde fue tu punto de partida y que te encuentras aquí hoy. Ahora solamente vive el momento,
vivan el momento, créanse que son esos Seres Divinos, créanse que si continúan en esa Gran
Evolución constante, sin límite, podrán vosotros ser los que entren a la Nueva Era y demuestren la
vida que hay que demostrar en esa Nueva Era. Porque esto que han hecho vosotros tiene un fin, así
como tuvo un principio. No hablo de vosotros, hablo de vuestras cosas que han hecho; todo esto
tiene un fin como tuvo un principio, hablo de tus creaciones, de todas vuestras creaciones, de todo
lo que han hecho vosotros. ¿Y cómo está tu tierra? ¿Cómo está tu mundo? Está nublado, está
empapado de todo lo negativo. Han hecho violaciones, han hecho venganzas, han hecho
destrucciones, todo lo que sabes lo han hecho y que por eso todo tiene, todo es una causa y todo lo
que sabes después que son los efectos de las causas, esto, es tu Mundo, esta Tierra, así como has visto
tantas cosas y como has sabido tantas cosas, así seguirás viendo y sabiendo tantas cosas que vienen a
tu Tierra, que están en tu Tierra y que acontecerán en tu Tierra, todo, todo esto vosotros lo sabrás,
lo vivirás y también lo contarás.

Por eso a vosotros les digo rediman sus pasos, vosotros que quieres estar, que quieres comprobarte a
ti mismo que vos eres la Vida y lo has sido en todo vivir, síguelo mostrando, mis bien amados.
Cambien de esas rutinas donde se encuentran, cambien, hermanos, de verdad deben sentir que son
hermanos, que lo son. No se engañen que con solo saber todo esto ya eres conmigo, no, no, mis
bien amados, es que lo tenéis que experimentar, lo tienes que experimentar en tu mente, en tu
conciencia, en tu alma; de tu alma tiene que brotar este Sentimiento Verdadero. Mientas, no creerás
vosotros, porque LA FE NO ESTÁ POR FUERA, SE ENCUENTRA EN LO QUE TÚ CREES, AHÍ ES LA FE,
MIS BIEN AMADOS, LA FE SE ENCUENTRA EN LO QUE VOS ERES Y CREES. Como vosotros habéis
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creído en el lado adverso, eso se ha presentado en este mundo, han creído en todo lo adverso y lo
adverso se ha aproximado y esto es tu fe. ¿No crees que puede ser hermoso, divino? ¿No puedes
creer que tu vida puedes hacerla diferente, puedes vivir otra vida diferente estando aquí? Pues, no
viene, no está, porque tu fe, tu certeza como el Poder no lo conjeturas, no lo vislumbras, no lo
llevas a cabo. Espero pues que te vayas entendiendo poco a poco, que lo vayas entendiendo,
asimilándote en ti mismo y puedas ser el resucitado de todos los muertos, mis bien amados, benditos
sean cada uno de vosotros.

Deben continuar, deben vosotros continuar contigo, las cosas te han de llamar, pero VOS HAS DE
CONTINUAR EL CAMINO DE LA VERDAD COMO TE HA LLAMADO SIEMPRE. Las cosas negativas te
han llamado internamente y muchas veces has obedecido, casi todas, mis bien amados, en lo que
habéis podido dejar este Camino de Redención. Pero hoy estás aquí, que nada ni nadie os quite de
tu vida en la que vas, en la que quieres estar, porque SOLO AQUÉL QUE CAMINA ARDUAMENTE,
QUE ESTÁ EN BUSCA DE SÍ, ENCONTRARÁ LA VIDA ETERNA. Más aquél que no la busca y que la ha
de buscar afuera, éste nunca la encontrará. Así como vosotros la habéis buscado por fuera, ¿cuándo
la habéis encontrado? ¿Cuándo es que vosotros la habéis encontrado una vida, porque eso eres tú,
esa vida que buscas eres tú. TODO LO QUE BUSCAS ERES TÚ MISMO, SOLO CRÉETE Y YA ESTÁ, mis
bien amados. Os no les mando a hacer ritos, a eso donde crees que hay, no, SOLO LES MANDO A
TENERSE FE A SÍ MISMO, A TENERSE CONFIANZA, SEGURIDAD, A SABER QUE VOSOTROS ERES EL
DIOS VIVO DE TODOS TUS ENTORNOS Y QUE VOSOTROS LO PODÉIS CAMBIAR Y ESTO CAMBIA;
SOLO ESO ES LO QUE NECESITAN VOSOTROS Y ESTO ES LO QUE DEBÉIS HACER.

¿No Yo mismo les dije todo lo que podrían hacer? ¿E hice unas partes para que vosotros lo vieras y
supieras que todo esto es posible? ¿No convertí el agua en vino? ¿No convertí un pez en muchos
peces? ¿No convertí un pan en muchos panes? ¿No os le demostré a Pedro que podía caminar en el
agua, y cuando él se salió de su fe se volvió a hundir? Mis bien amados, ¿No te enseñe, no con
palabras, sino con mis acciones, todo? ¿No visteis que así mataron este cuerpo y no les demostré Yo,
que Yo no era cuerpo, que era Yo el Ser Autentico? Y que hasta hoy Soy el Ser Autentico y que ese
no muere y que no hay nada que lo pueda matar. Solo a sí mismo, solo los cambios, solo la
ignorancia y la incomprensión pueden hacer la muerte en tú Espíritu. ¿No a los hombres les enseñé
todo esto y a vosotros? ¿Y no es ésta la Vida Eterna, que todo aquel que entienda, que comprende,
que se comprende a sí mismo es la Vida Eterna?

Pues vosotros están aquí y muchas cosas que sabes que han pasado, que pasarán, todo es de
vosotros, pues vosotros podéis hacer más de lo que habéis oído, de lo que habéis visto y de lo que
habéis hecho, vosotros podéis hacer cambiar el rumbo de este Universo. VOSOTROS QUE ESTÁS
AQUÍ ENTIÉNDETE, COMPRÉNDETE, RAZÓNATE, SOLAMENTE BUSCA LA DIRECCIÓN PERFECTA DE
TI, SOLAMENTE SABE QUE TÚ ERES EL SER PODEROSO, EL SER QUE SIEMPRE HA SIDO Y QUE
SIEMPRE HA HECHO Y SOLAMENTE COMPRENDE QUE HAS HECHO TODO LO NEGATIVO, LO
POSITIVO LO CAMBIASTE EN NEGATIVO; ESTE ES EL TIEMPO QUE TE DES CUENTA QUE TÚ ERES,
AHORA, PUES CAMBIA, CAMBIA, LÁNZATE A ESTOS CAMBIOS DE LO NEGATIVO A LO POSITIVO
OTRA VEZ Y A SER EL PADRE-MADRE-DIOS. Espero que os entiendan, sé que para vosotros, unas
mentecitas están muy pequeñas, que no pueden razonarse, entenderse sobre esto, pero esta es la
enseñanza que más adelante les dará la Vida Eterna, mis bien amados.

Benditos sean vosotros, benditos vosotros y bendito este Universo, benditas las aguas, bendito todo
lo que tenéis a tus alrededores, y bendícelos tú, bendícelos, bendiciendo es cambiándolos en todas
las cosas buenas que vosotros quieren vivir. He aquí, pues, Yo por esta mente este es mi regalo, por
este corazón, por esta alma, por este ser donde me encuentro este es el regalo que Yo les doy.
Quédense contentos. ¡Canten! ¡Gocen en amor, en vida! ¡Gocen! Sírvanse los unos a los otros,
porque esto es la vida del Espíritu. Benditos sean. Para siempre, hasta siempre y hasta pronto, mis
bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


